

Situación económica

En la vejez, a menudo cambia también la situación económica. Quienes dejan de trabajar suelen recibir una pensión. En Suiza existen diferentes seguros y ayudas que garantizan la seguridad de las personas mayores.

Prestación de dependencia

Las personas que necesitan regularmente ayuda en su vida diaria pueden recibir una prestación del seguro de invalidez (Invalidenversicherung IV). Esta ayuda se llama prestación de dependencia (Hilflosenentschädigung). Ayuda a llevar una vida lo más independiente posible. La prestación no depende de los ingresos y del patrimonio. El importe de la prestación se determina en función del grado de dependencia: leve, media o grave. El seguro de invalidez determina el grado de dependencia. Hay que observar un período de carencia de un año.

Prestación económica individual de Pro Senectute Aargau

Las personas mayores de 65 años pueden recibir ayuda económica de Pro Senectute Aargau. Esta ayuda puede servir para superar una situación de emergencia económica pasajera. Para solicitarla, la persona debe residir en el cantón de Argovia. Las personas procedentes de países que no pertenecen a la UE/AELC deben residir en Suiza de forma ininterrumpida desde hace cinco años. Para presentar una solicitud, hay que acudir a la oficina de asesoramiento de Pro Senectute Aargau. El asesoramiento es gratuito.

No hace falta devolver el dinero. Sin embargo, no existe ningún derecho legal a recibir una prestación económica individual.

Descuentos y ayudas para personas con bajos ingresos

Cartons du Coeur: Banco de alimentos del cantón de Argovia

El banco de alimentos de Argovia entrega alimentos a familias y personas que están solas en el cantón de Argovia y que se encuentran en una situación de emergencia. Se realiza una encuesta telefónica para determinar las necesidades de cada persona. La ayuda es gratuita. Sin embargo, no es permanente, está pensada para situaciones de emergencia.

Pro Senectute Aargau

Las prestaciones y los servicios de Pro Senectute Aargau se dirigen a personas mayores de 60 años. Si por motivos económicos alguien no puede acceder a ellos, Pro Senectute Aargau también ofrece descuentos.

Cruz Roja Suiza (SRK) en el cantón de Argovia

La Cruz Roja Suiza (SRK) en el cantón de Argovia ofrece diversas prestaciones con descuentos para personas con bajos ingresos. Por ejemplo, el servicio de transporte de la Cruz Roja o el servicio de emergencia de la Cruz Roja. También ofrece diversos servicios de apoyo, por ejemplo para familiares de personas con demencia. Además, dispone de un centro de día.

Tischlein deck dich

«Tischlein deck dich» recoge y distribuye alimentos sobrantes a personas necesitadas. Para poder recibir alimentos, es necesario tener una tarjeta de cliente. Las tarjetas de cliente se pueden obtener en diferentes centros especializados y de asesoramiento. En el sitio web de Tischlein deck dich se puede buscar el punto de entrega de alimentos más cercano. También se puede consultar el lugar dónde recoger la tarjeta de cliente.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.hallo-aargau.ch/es/alter-und-migration/finanzen